

3. Kunstdtunbundesliga Gruppe Nord: TSG Turner starten mit Sieg in die Saison

Knapper Sieg mit „letztem Aufgebot“

Zu einer äußerst knappen Angelegenheit entwickelte sich das „Derby“ zwischen dem TV Hösbach und der TSG Sulzbach. Zwar hatten die Sulzbacher in der DTL noch nie einen Wettkampf gegen Hösbach verloren, aber jede Serie kann einmal zu Ende gehen, und dieses Mal standen die Vorzeichen sehr schlecht. Neben dem langzeitverletzten Andreas Tomschin fiel kurzfristig Leistungsträger Florian Krick wegen eines Heimwerker-Unfalls aus. Andreas Greif war an Grippe erkrankt, und Timo Seufert hatte Fuß-, Schulter- und Kopfprobleme. Insofern war durchaus eine Niederlage einkalkuliert. Es waren gerade noch 5 Turner auf Sulzbacher Seite, die die Herausforderung annahmen. Zu Beginn der Einturnzeit waren es nur 3, bedingt durch einen Stau auf der Autobahn, in denen aber auch die Kampfrichter festgingen. Der Wettkampf begann so mit 30 Minuten Verspätung, die Wartezeit wurde stimmungsvoll durch eine Trommlergruppe überbrückt.

Premiere für Michael Krick in der Bundesliga. Trainer Jörn Kämpken hatte ihn auserkoren, die erste Bodenübung der Gastgeber zu kontern. Die Doppelschraube in der letzten Bahn klappte, und er gab nur einen Scorepunkt ab. Ein Sturz in der zweiten Übung der Hösbacher eröffnete die Chance für Johannes Schlotte, die TSG in Führung zu bringen. Er turnte sicher durch und holte 4. Thorsten Weiß legte sauber vor und gewann nochmals 3. Johannes Krick zog mit seinem dynamischen Vortrag den stärksten Turner der Gastgeber auf sich und erreichte ein Unentschieden. 7 zu 1 am Boden, ein Einstand nach Maß.

Thorsten eröffnete das Pauschenpferd mit einer durchgeturnten Übung, musste gegen einen technisch besseren Vortrag jedoch 2 abgeben. Auch Johannes Krick kam durch und erreichte ein Unentschieden. Riesenchance für Jörg Friedrich, den Absteiger seines Kontrahenten zu nutzen – doch auch ihm fehlte am Ende der Übung die Kraft und er musste vom Gerät; immerhin rettete er noch einen Punkt. Auch Johannes Schlotte erging es nicht besser, er musste sogar einen Punkt abgeben. 3 zu 1 für die Gastgeber am Pferd, die Chance vertan, sich abzusetzen.

Die Ringe liefen besser, Jörg holte gleich ein Unentschieden, Johannes Schlotte gewann 2 Scores. Johannes Krick legte an seinem Spezialgerät souverän vor, das gab verdient 5 Punkte. Thorsten musste mit seiner Sparübung erwartungsgemäß wieder 4 abgeben, aber die Ringe waren gewonnen und man lag etwas unerwartet mit 15 zu 8 bei Halbzeit vorn.

Der Sprung ging knapp mit 7 zu 6 an Sulzbach, und jetzt kamen die ersten Hoffnungen auf einen Sieg auf. Am Barren konterte Thorsten die erste Übung und holte einen, Johannes Krick in der zweiten Paarung

zwei Punkte. Jörg musste trotz durchgeturnter Übung 3 gegen den stärksten Hösbacher abgeben, Johannes verlor nochmals 2. Barren verloren aber noch 6 Punkte Vorsprung vor dem ungeliebten Reck.

Michael durfte eröffnen; er hatte leider einen Zwischenschwung, doch seinem Kontrahenten unterlief dasselbe Missgeschick und er gab nur 3 Scores ab. Noch 3 Punkte Vorsprung. Jörg turnte sicher und sauber durch und verbuchte 2 für Sulzbach. Wieder 5 Vorsprung. Johannes konterte die erste Vorgabe der Gastgeber und gab nur einen Score ab. Dann noch ein sehr starker Vortrag der Gastgeber, allerdings mit kleinen Problemen beim Abgang. Das nahm etwas den Druck von Thorsten, aber durchturnen musste er noch. Es gelang, er erreichte sogar noch ein Unentschieden. Reck verloren, aber den Wettkampf mit 27 zu 23 gewonnen. Dass daneben auch die Top-Scorer Wertung gleich an 2 Sulzbacher (Johannes Krick/Schlotte) mit 10 Scores ging, interessierte nur am Rande.

Positiv zu vermerken der äußerst faire Wettkampf, die hohe Zuschauerresonanz und die kurzweilige Präsentation.

Stefan Oelting

Und es geht spannend weiter: Am Samstag, dem 6. Oktober findet um 15h in der Eichwaldhalle der erste Heimwettkampf der TSG Turner statt. Zu Gast sind die Turner des TTT Köln.

Ebenfalls am 6. Oktober tritt die Landesligamannschaft der Turnabteilung um 10.30h gegen KTV Fulda-Werra-Rhön an.

Ein ganz besonderer Leckerbissen wird den Sulzbachern am Sonntag, dem 7. Oktober geboten. Die Hessischen Nachwuchsmannschaftsmeisterschaften im Kunstturnen finden ab 10.30h in der Eichwaldhalle statt.